

Los Hermanos Fortalecidos Efesios 6:10-12

Para mi ultimo mensaje del año, tengo un texto breve pero muy conocido.

Estamos en el ultimo capitulo de Efesios, pero no voy a tratar con la armadura de Dios, sino una breve exhortación que viene inmediatamente antes.

10) Por lo demás, hermanos míos, fortaleceos en el Señor, y en el poder de su fuerza.

11) Vestíos de toda la armadura de Dios, para que podáis estar firmes contra las asechanzas del diablo.

12) Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes.

¿Porque este texto? *pausa* Es que estamos mas y mas viviendo en los tiempos peligrosos.

Los que han caminado con el Señor por algún tiempo, han visto hermanos, hermanas personas aparentemente firmes en la fe, pero ahora cayendo horriblemente, regresando al mundo por los engaños, y las asechanzas del diablo

El diablo, hermano, hermana, joven, *pausa*, no quiere ver te terminando bien. Y para hundirte, está estudiando te, y observando todas tus debilidades, esperando el momento preciso, para aplastar te con sus ataques calculados, y planeados.

En tiempos como estos, no debemos de estar ignorantes de sus maquinaciones.

2 Corintios 2:10-11 Y al que vosotros perdonáis, yo también; porque también yo lo que he perdonado, si algo he perdonado, por vosotros lo he hecho en presencia de Cristo, para que Satanás no gane ventaja alguna sobre nosotros; **pues no ignoramos sus maquinaciones.**

Hemos estado advertidos de la manera en que tenemos batalla, guerra. Nadie en la fe Cristiana está prometida un camino fácil. *pausa* Pero existe instrucción adecuada para conseguir la victoria, para los que tienen oídos para oír.

Se puede andar deseando a todos un gran año nuevo, pero si no estás preparado, un gran año para ti puede ser solamente un gran sueño.

----- Doctrina -----

1) Estamos débiles, y necesitamos estar fortalecidos, con urgencia.

Aunque estamos redimidos en Cristo, aun tenemos remanentes del cuerpo del pecado. Aun estamos sujetos a las distracciones y a las tentaciones del mundo.

A veces hay hermanos que ya han caminado muchos años con el Señor, y por esto se creen que ya son sabios, ya han llegado, ya son como el gran rey Salomón, que caía por fin, horriblemente, con los templos de la idolatría de sus muchas esposas.

En esta iglesia tratamos de estudiar con diligencia, queremos entender las escrituras, y sus doctrinas. Pero la información no es suficiente, el conocimiento no es todo, necesitamos el poder, por esto nuestro texto dice..

Fortaleceos en el Señor, y en el poder de su fuerza.

2) Hay algo que tenemos que hacer.

Ahora es mas y mas peligroso, vivir como un hermano pasivo, pensando que el Cristiano es como una persona viviendo en la vacación perpetua, aquí solamente para disfrutar lo que este mundo puede ofrecer.

Tenemos que adaptar nos a la realidad de que estamos viviendo en medio de una zona de batalla. Estamos en medio de una guerra feroz, en que todo está en juego.

Y las escrituras han dado a nosotros mucha instrucción sobre cómo podemos vivir como los victoriosos.

Pero esto no viene a los que vivan como los pasivos. Hay algo que tu hermano, hermana, joven, tienes que hacer.

Fortaleceos en el Señor, y en el poder de su fuerza.

3) Necesitamos el poder infinito de otro, y no de nosotros mismos.

Muchos fracasan horriblemente confiando en su propia capacidad, su propia astucia, su propia inteligencia. Esto es lo que derrumbaba el gran rey Nabucodonosor, en el libro de Daniel.

Daniel 4:28-33 Todo esto vino sobre el rey Nabucodonosor. Al cabo de doce meses, paseando en el palacio real de Babilonia, habló el rey y dijo: ¿No es esta la gran Babilonia que yo edificué para casa real con la fuerza de mi poder, y para gloria de mi majestad? Aún estaba la palabra en la boca del rey, cuando vino una voz del cielo: A ti se te dice, rey Nabucodonosor: El reino ha sido quitado de ti; y de entre los hombres te arrojarán, y con las bestias del campo será tu habitación, y como a los bueyes te apacentarán;

y siete tiempos pasarán sobre ti, hasta que reconozcas que el Altísimo tiene el dominio en el reino de los hombres, y lo da a quien él quiere. En la misma hora se cumplió la palabra sobre Nabucodonosor, y fue echado de entre los hombres; y comía hierba como los bueyes, y su cuerpo se mojaba con el rocío del cielo, hasta que su pelo creció como plumas de águila, y sus uñas como las de las aves.

Es peligroso para el hombre, tener gran poder. Y para ti, y para mi, si vamos a experimentar el poder de Dios, si vamos a trabajar con poder, tenemos que siempre entender que el poder no es nuestro.

Tenemos que siempre luchar para mantener la humildad, dando toda la gloria a Dios, por lo que se logran en el ministerio, y tomando a nosotros mismos, la culpabilidad de todos los fracasos y los errores.

4) Estamos existiendo en medio de una zona de batalla.

Nuestro texto habla de luchas, de la armadura, de batallas, de un gran adversario.

Y en nuestros tiempos es cada vez mas evidente que el diablo es activo. El diablo quiere separar a los hermanos, poco a poco de sus iglesias. El diablo no solamente quiere arrastrar a los jóvenes de la fe al mundo, sino a la drogadicción, a la prostitución, a los abortos, a la perversidad sexual, a una existencia viviendo en las calles, y por supuesto, como lo ha logrado mucho, con el suicidio.

Estamos viviendo en la plena guerra, y los que no pueden ver esto, están viviendo en un mundo de fantasías.

Y si tu no crees que estamos viviendo en una zona de guerra, conteste esta pregunta. ¿Porque tenemos cada vez mas perdedores, en el equipo ganador?

5) Existe un ejercito tratando de aplastar nos, que es muy experimentado, y muy organizado.

Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes.

Esta es una descripción normal con San Pablo, de las organizaciones de demonios, trabajando de manera sistemática, para extender la maldad.

Existan regiones en el mundo bajo diferentes ángeles caídos, que son responsables para la ruina, la destrucción de diferentes grupos étnicos. Estos se trabajan día y noche en contra de la humanidad, en su odio por Dios, causando el máximo daño y el máximo dolor.

Y toca a ti, y a mi, luchar en contra de estos. Y si tu crees que puedes luchar en contra de ellos en to propio poder, pues, has perdido toda tu razón.

Sin el poder de Dios, seriamos aplastados como hormigas. Y dice en el libro de la Apocalipsis, que el trabajo de ellos es hacer guerra en contra de los santos.

Y claro ellos son demasíadamente formidables para nosotros.
Pero podemos lograr grandes victorias, peleando en el poder del Señor.

Por esto la exhortación, **Fortaleceos en el Señor, y en el poder de su fuerza.**

6) Habrá muchos hermanos, hermanas, que no serán firmes, sino que tarde o temprano, se van a caer, y esto miserablemente.

Cristo enseñaba sobre esto en la parábola del sembrador.

Mateo 13:3-9 Y les habló muchas cosas por parábolas, diciendo: He aquí, el sembrador salió a sembrar. Y mientras sembraba, parte de la semilla cayó junto al camino; y vinieron las aves y la comieron. Parte cayó en pedregales, donde no había mucha tierra; y brotó pronto, porque no tenía profundidad de tierra; pero salido el sol, se quemó; y porque no tenía raíz, se secó. Y parte cayó entre espinos; y los espinos crecieron, y la ahogaron. Pero parte cayó en buena tierra, y dio fruto, cuál a ciento, cuál a sesenta, y cuál a treinta por uno. El que tiene oídos para oír, oiga.

Esto del sembrador era algo muy común en las vidas de estos hermanos. Era algo fácil de entender. Pero Cristo no estaban hablando, actualmente, de semillas, ni de plantas, sino de hermanos, que no iban a llegar al fin del camino, con una victoria.

Mateo 13:18-22 Oíd, pues, vosotros la parábola del sembrador:
Cuando alguno oye la palabra del reino y no la entiende, viene el malo, y arrebató lo que fue sembrado en su corazón. Este es el que fue sembrado junto al camino.

Para algunos, el malo, el diablo tiene ya tanto control, que la palabra ni va a entrar. Es que la persona es pasiva, ni se intenta entender, solamente se espera el fin del mensaje para continuar, con su vida de la mediocridad.

20) Y el que fue sembrado en pedregales, este es el que oye la palabra, y al momento la recibe con gozo; pero no tiene raíz en sí, sino que es de corta duración, pues al venir la aflicción o la persecución por causa de la palabra, luego tropieza.

Esto es uno de los grupos muy espantosos. Es que oigan la palabra, y actualmente pueden entender lo que está enseñando. Pero cuando empieza la aflicción, o sea la guerra espiritual, están dispuestos a no solamente mirar atrás, como la mujer de Lot, sino que están dispuestos a regresar al mundo, corriendo, y olvidando de sus compromisos Cristianaos.

22) El que fue sembrado entre espinos, este es el que oye la palabra, pero el afán de este siglo y el engaño de las riquezas ahogan la palabra, y se hace infructuosa.

Estos son los que caigan por las distracciones. El diablo después de estudiar sus debilidades, les ofrece algo irresistible en el momento preciso, y como personas no preparadas, como personas no **fortalecidas**, se apartan.

23) Mas el que fue sembrado en buena tierra, este es el que oye y entiende la palabra, y da fruto; y produce a ciento, a sesenta, y a treinta por uno.

Estos son los muy valiosos. Pero parece que son cada vez menos en nuestros tiempos. Lo mas natural en nuestros tiempos es ver los hermanos y hermanas caer en la pasividad, y dejar la gran guerra a otros.

Bueno, estos son todos mis puntos de doctrina, y ahora, quero cerrar con unos puntos de aplicación.

*----- **Aplicación** -----*

Después de escuchar tanto sobre la necesidad de estar **fortalecidos**, en el poder del Señor, sería legitima preguntar: ¿Pero cómo?

¿Ahora que veo la necesidad de adaptar me a esa zona de guerra, qué es lo que tengo que hacer?

1) Antes que nada, tienes que caminar muy cerca de Cristo. Tienes que tomar como importante, lo que es importante para él. Hay que vivir con la mente de Cristo. Si nosotros somos soldados él es nuestro capitán, nuestro general, nuestro rey. Y con Cristo todo es posible.

Filipenses 4:13 Todo lo puedo en Cristo que me fortalece.

Tenemos que reconocer que aparte de Cristo, o lejos de Cristo, no podemos hacer nada útil.

Juan 15:4-5 Permaneced en mí, y yo en vosotros. Como el pámpano no puede llevar fruto por sí mismo, si no permanece en la vid, así tampoco vosotros, si no permanecéis en mí. Yo soy la vid, vosotros los pámpanos; el que permanece en mí, y yo en él, este lleva mucho fruto; porque separados de mí nada podéis hacer.

Así que para tener ese poder de Dios tienes que caminar en el nuevo año, cerca de Cristo. Hay que pasar tiempo con otros hermanos, hay que asistir a las reuniones de oración, si es posible para ti, aunque sintiendo que la oración es un gran trabajo.

Hay que asistir regularmente a la iglesia como una prioridad, para los **fortalecidos**.

2) Tenemos que reconocer, abiertamente, que nosotros somos débiles. Pera muchos esto no es tan fácil, pero escucha lo que dijo San Pablo.

2 Corintios 12:7-9 Y para que la grandeza de las revelaciones no me exaltase desmedidamente, me fue dado un aguijón en mi carne, un mensajero de Satanás que me abofetee, para que no me enaltezca sobremanera; respecto a lo cual tres veces he rogado al Señor, que lo quite de mí.

Y me ha dicho: Bástate mi gracia; **porque mi poder se perfecciona en la debilidad. Por tanto, de buena gana me gloriaré más bien en mis debilidades, para que repose sobre mí el poder de Cristo.**

Tenemos que no solamente aceptar nuestras debilidades, sino gloriar nos, en nuestras debilidades. Y esto exige una gran humildad. Escuche a San Pablo en otra parte.

2 Corintios 4:7-10 Pero tenemos este tesoro en vasos de barro, **para que la excelencia del poder sea de Dios**, y no de nosotros, que estamos atribulados en todo, mas no angustiados; en apuros, mas no desesperados; perseguidos, mas no desamparados; derribados, pero no destruidos; llevando en el cuerpo siempre por todas partes la muerte de Jesús, para que también la vida de Jesús se manifieste en nuestros cuerpos.

Se habla de los hombres como vasos de barro, pero llevamos un tesoro para este mundo. Y aceptamos que las persecuciones pueden venir. Si puedes alcanzar a estudiar, o por libro o por video, las vidas de los grandes misioneros en la historia de la iglesia, vas a ver que muchos sufrían aficiones terribles. Pero Cristo siempre estaba a sus lados.

3) Para vivir en poder, como un hermano fortalecido, tienes que percibir el mundo como actualmente es. Tienes que interpretar lo que está pasando como el justo Lot, o como el autor del salmo 119.

¿Sabias tu que la Biblia dice que Lot, el sobrino de Abraham era un justo? Aunque perdió su esposa en el asunto de Sodoma y Gomorra, Lot era un justo. ¿Pero porque?

2 Pedro 2:6-8 Y si condenó por destrucción a las ciudades de Sodoma y de Gomorra, reduciéndolas a ceniza y poniéndolas de ejemplo a los que habían de vivir impiamente, y libró al justo Lot, abrumado por la nefanda conducta de los malvados (**porque este justo, que moraba entre ellos, afligía cada día su alma justa, viendo y oyendo los hechos inicuos de ellos**),

Lot era justo, porque tomaba lo de Sodoma por lo que era, algo sumamente perverso. Ahora hay "hermanos", entre comillas, que ya están aceptando toda forma de perversidad, diciendo que esto es el nuevo amor.

Y también hay algo semejante en el libro de Salmos.

Salmos 119:136 Ríos de agua descendieron de mis ojos,
Porque no guardaban tu ley.

Ese autor, algunos creen que era David, pero no todos. Pero ese autor se sentía tristeza, por la maldad que estaba en todos lados, y no simplemente aceptaba todo como la nueva moralidad.

4) Hay que dejar atrás el temor y la cobardía. Si la pasividad ha matado a sus miles, la cobardía ha matado sus diez miles.

2 Timoteo 1:7 Porque no nos ha dado Dios espíritu de cobardía, **sino de poder**, de amor y de dominio propio.

¿Quieres el poder de Dios, por su Santo Espíritu, si es así, quiero orar para ti cerrando el mensaje, en unos momentos? Pero nuestra exhortación dice...

Fortaleceos en el Señor, y en el poder de su fuerza.

Proverbios 29:25 El temor del hombre pondrá lazo;
Mas el que confía en Jehová será exaltado.

Hay muchos que jamás van a compartir el evangelio con nadie, por toda su vida, porque no solamente están discapacitados por su pasividad, sino por su temor del hombre.

Y finalmente, para los que dicen que son cobardes, y vivan mi cómodamente como cobardes, *pues*, hay un gran desfile en el último libro de la Biblia.

Apocalipsis 21:8 Pero los cobardes e incrédulos, los abominables y homicidas, los fornicarios y hechiceros, los idólatras y todos los mentirosos tendrán su parte en el lago que arde con fuego y azufre, que es la muerte segunda.

Nadie será cómodo, como los primeros en el desfile al infierno.

5) Y finalmente tenemos que aprender a orar sin cesar.

Para muchos, esto parece algo extremo o hasta absurdo, que tenemos que orar sin cesar, pero esto vino de un texto en...

1 Tesalonicenses 5:16-18 Estad siempre gozosos.
Orad sin cesar.
Dad gracias en todo, porque esta es la voluntad de Dios para con vosotros en Cristo Jesús.

Y cuando uno entiende por fin, la intensidad, la ferocidad de la guerra en que estamos metido, orar sin cesar, finalmente tendrá sentido, para ti también.

Y si tu quieres empezar el nuevo año, no en un mundo de fantasías, sino enfrentando la realidad que nos enfrenta, *pausa*, puedes pasar al frente en unos momentos, y oraremos contigo.

Fortaleceos en el Señor, y en el poder de su fuerza.

Vamos a Orar